

DEPORTES / JUGAR POR UNA VICTORIA MAYOR

# Izzy Zober, de Fox Chapel, representa al equipo de Israel en el campeonato europeo de softbol

Después de que sus partidos fueron trasladados y aún así interrumpidos, el equipo de Israel "no solo se puso de pie, sino que reaccionó con aplomo, fuerza e incluso sentido del humor".

Por **ADÁN REINHERZ**

13 de agosto de 2025, 19:02



Izzy Zober le da la bienvenida al equipo de Israel. (Foto cortesía de Yarone Zober)

El panorama internacional se redujo un poco para la estrella del sóftbol Izzy Zober. La joven de Fox Chapel, que ha [jugado en Italia](#), Praga y por todo Estados Unidos, regresó recientemente de España, donde ella y sus compañeras del equipo de Israel compitieron en el Campeonato Europeo de Sóftbol Femenino Sub-18 de la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol.

El torneo, que tuvo lugar del 21 al 26 de julio, contó con la participación de 17 tripulaciones de varios países, incluidos Gran Bretaña, Hungría, Irlanda y Suecia.

Como miembro de uno de los equipos más jóvenes del torneo, Izzy, de 14 años, dijo que esperaba una competencia feroz. No se imaginaba que sus oponentes más ruidosos nunca pisarían el diamante.

Poco antes de que comenzara el torneo, al equipo de Israel se le [prohibió entrar en los campos de la ciudad anfitriona](#), dijo su padre, Yarone Zober, al Chronicle.

En lugar de jugar en Navarra, el equipo israelí descendió a Zaragoza, una ciudad española [a casi dos horas al sur](#). Además del aislamiento impuesto, el equipo entró y salió apresuradamente de los partidos para evitar a los manifestantes, dijo Izzy.

Ya sea durante los turnos al bate o los lanzamientos, los agitadores intentaron interrumpir cada juego con cánticos relacionados con la guerra, ruidos fuertes y otras distracciones, dijo Yarone Zober.

Izzy y sus compañeros de equipo ignoraron en gran medida las payasadas fuera del campo.



Izzy Zober compete en el Campeonato Europeo de Sóftbol Femenino Sub-18 de la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol. (Foto cortesía de Yarone Zober)

"Realmente no fue algo que nos afectara", dijo el lanzador diestro, quien también juega en primera base. Lo importante fue que "pudimos jugar en España y tuvimos la [oportunidad de representar a Israel](#) , especialmente en este momento".

Aun así, el hecho de que los adultos se aventuren a perturbar las acciones de los jugadores de sóftbol adolescentes es extraño, dijo.

"Fue una pérdida de tiempo", dijo. "No hay razón para venir".

Izzy dijo que entendía que las acciones estaban "relacionadas con la guerra, pero eso no tiene nada que ver con que juguemos sóftbol".

Yarone Zober dijo que estaba [impresionado por las reacciones de los atletas](#) .

"Podría haber sido una experiencia bastante aterradora, y creo que el chico promedio que fue sometido a este tipo de cosas no habría reaccionado ni respondido como lo hicieron", dijo. "Estas chicas salieron al campo todos los días, dieron lo mejor de sí y se mantuvieron firmes. Y muchas de ellas, en lo que considero un auténtico estilo judío, no solo se pusieron de pie, sino que reaccionaron con aplomo, fuerza e incluso sentido del humor".

Tras un partido particularmente ruidoso, un atleta trajo un shofar y lo tocó "delante de todos los que habían estado criticando a nuestro equipo durante todo el partido", continuó. "Fue una verdadera muestra de orgullo y de fuerza judía frente a quienes querrían que Israel, y probablemente los judíos, no existieran".

Para Izzy, jugar sóftbol y representar a Israel (la adolescente de Fox Chapel tiene doble ciudadanía) no fueron los únicos momentos destacados de su tiempo en el extranjero.

Comentó que ella y sus compañeras de equipo participaron en un servicio de Shabat el viernes por la noche en Zeragoza antes de salir a comer sushi. Disfrutaron viendo a residentes judíos y no judíos de la ciudad y a miembros de Sefarad Aragón, un grupo independiente que promueve el conocimiento y la apreciación de las culturas judía, hebrea e israelí, [mostrar su apoyo](#) a las atletas vestidas de azul y blanco.

"Salían a cada partido, ondeaban la bandera israelí y nos animaban", dijo Izzy.



El equipo de Israel brilla con alegría en el Campeonato Europeo de Sóftbol Femenino Sub-18 de la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol. (Foto cortesía de Yarone Zober)

De regreso en Pittsburgh, el verano de sóftbol de Izzy continuó con su participación en los [Juegos Universitarios Macabi del JCC](#) . Durante el evento, del 3 al 8 de agosto, Izzy estuvo acompañada por varios miembros del Equipo de Israel, algunos de los cuales incluso se alojaron en su casa antes del inicio de los Juegos.

Además de promover la camaradería, la competencia y [el orgullo judío](#), un elemento de los Juegos fue destacar a Pittsburgh. El 5 de agosto, atletas, entrenadores y espectadores viajaron al PNC Park para ver el partido entre los Piratas y los Gigantes de San Francisco. Antes del primer lanzamiento, y como parte de la Noche de la Herencia Judía, los participantes de los Juegos fueron recibidos en el campo.

Yarone Zober, quien ha viajado por el mundo animando a su hija y a sus compañeras de equipo, dijo que hay algo especial en volver a su tierra natal.

“Me encanta Pittsburgh y me encanta presumir de ella”, dijo. Ya sea yendo a un partido de los Piratas, a Bakery Square, al Strip District o simplemente llevando a los visitantes en coche y “que vean las casas de Pittsburgh y digan: ‘¡Guau! ¿Qué es eso? ¿Es una mansión?’. Y uno dice: ‘No, es una iglesia’, y uno se olvida de la cultura”, dijo. Compartir Pittsburgh con quienes nunca han estado aquí es una situación completamente diferente; estamos tan acostumbrados a Pittsburgh, pero para ellos, al ver Pittsburgh a través de los ojos de estos jóvenes israelíes, uno aprende a enamorarse de nuevo de ella”. **PJC**

*Puede comunicarse con Adam Reinherz en [areinherz@pittsburghjewishchronicle.org](mailto:areinherz@pittsburghjewishchronicle.org).*